



Dirección de Prensa

**Intervención de S.E. la Presidenta de la República,  
Michelle Bachelet Jeria,  
al inaugurar Encuentro Presidencial y Primer Gabinete Binacional  
Perú-Chile**

Lima, 7 de Julio de 2017

Estimado Presidente del Perú, Pedro Pablo Kuczynski, ministros y ministras de Estado de Perú y de Chile, honorable delegación de Perú y Chile, señoras y señores:

La verdad, Presidente, que para mí es una gran alegría -y entiendo que para los ministros y ministras de mi Gobierno también- compartir en Lima esta primera reunión del Gabinete Binacional, junto con el encuentro de los Presidentes.

Creemos que es una instancia que definimos no sólo cuando empezamos a conversar en Puerto Varas, sino también, cuando usted nos visitara con un grupo de sus ministros y ministras en Chile, en noviembre del año pasado, desde el cual empezamos a trabajar.

Y nos ha permitido, por tanto, que no sólo podamos estar en este momento histórico, que es este primer Gabinete Binacional, sino también un Gabinete que va a tener resultados concretos, que no van a ser palabras, sino que hechos, y que ha identificado ejes estratégicos fundamentales de cooperación, de integración, de amistad y de desarrollo, en el cual, además, vamos a tener un plan de acción con un conjunto muy importante de proyectos que va a permitir no sólo mejorar la cooperación bilateral, la integración, sino también la vida de nuestros ciudadanos.



Dirección de Prensa

En ese sentido, tal como usted recordaba recién, Presidente, con el Perú estamos en la Alianza del Pacífico, estamos en la APEC, estamos en CELAC, estamos en UNASUR, estamos en un sinnúmero de instancias multilaterales, y creemos que hemos avanzado mucho.

En este sentido, estoy segura que esta reunión en el día de hoy, y lo que venga después, y todo el trabajo conjunto, va a ser muy, muy importante.

En el día de ayer tuvimos una reunión con los directivos de los Consejos Empresariales Perú-Chile, Chile-Perú, y también ellos manifestaron un conjunto de proyectos que les parecen claves, como en el ámbito de la energía, en el ámbito del transporte, en un conjunto de otros, que estoy segura han sido parte de la discusión y los acuerdos a que hemos llegado y que vamos a tener, por tanto, una reunión extremadamente no sólo positiva, histórica, sino fructífera, cuando vamos a poder mostrarle a nuestros ciudadanos lo que hemos hecho.

Así que, muchas gracias, agradecerle, como siempre, la hospitalidad en esta Ciudad de Los Reyes, en esta Ciudad de Lima, y desear que el trabajo sea realmente excelente, como estoy segura que será.

Muchas gracias.

\* \* \* \* \*

Lima, 7 de Julio de 2017.  
MIs/lfs.

